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Etre Patriote, ce n’est pas traiter la France de crime contre
l’humanité à l’étranger et prendre les étrangers pour témoins
de votre traîtrise.

Etre Patriote, c’est connaître un minimum la géographie de son
pays.

Etre Patriote et rassembleur ce n’est pas traiter la droite «
d’avanie ».

Etre Patriote, ce n’est pas mettre de l’huile sur le feu,
traiter le FN de haineux et de fomenteur de guerre civile. Car
la guerre civile n’a pas attendu le FN pour nous guetter jour
et nuit ; vous, vous l’avez bien préparée et nourrie par vos
lâchetés et laxisme.

Etre Patriote, ce n’est pas le discours que vous vociférez qui
illustre votre pseudo-rassemblement pour la France. Car votre
discours ne fait qu’attiser le vent de la révolte.

Etre  Patriote  c’est  dénoncer  ces  communautés  qui  veulent
imposer au peuple Français leurs us et coutumes d’un autre
âge. Seriez-vous aveugle à ce point que vous ne sachiez qui
est haineux, ceux qui tuent nos enfants, ceux qui traînent la
France dans la boue chaque fois qu’ils inspirent, chaque fois
qu’ils expirent ! Et vous les confondez avec le FN ?

Etre Patriote c’est remercier la France pour toutes les aides
qu’elle a fournies à tous ces peuples que vous citez. Croyez-
vous que les gens de droite ou du FN crachent sur l’étranger ?
Vraiment ? D’où tenez-vous ces clichés ? Laquelle ou lequel de
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droite  ou  du  FN  n’a  pas  d’amis  étrangers  ou  d’origine
étrangères  ?  Vous  croyez  qu’ils  sont  en  laboratoire
pour savoir si leur sang est mélangé ou exempt de tout code
génétique exotique ? J’aimerais vous voir, comment réagiriez-
vous sur le champ de bataille si la France à besoin de vous ?

Moi, je n’ai pas confiance en vous, je n’ai pas confiance dans
votre projet qui nous vend au plus offrant. Je n’aime pas
votre style auquel vous nous avez habitué, ce style hystérique
fait de cris et de tapage creux et plat.

Vous êtes dangereux  Macron car vous voulez vendre le peu qui
reste de la souveraineté de la France aux opportunistes et
crapules, qui durant des décennies ont vampirisé notre beau
pays sans se soucier du peuple qui est le ciment de la Patrie.
Car, voyez-vous, une terre n’a aucun sens sans son peuple. Une
terre  n’a  aucune  légitimité  sans  ses  travailleurs,  ses
combattants  ses  Patriotes,  ses  VRAIS  PATRIOTES,  qui
n’accepteront jamais de céder un iota de leur souveraineté.

En sommes, vous nous traitez de racistes et vous vous octroyez
la palme de la tolérance. Nous ne sommes pas dupes. Oui la
France a toujours été ouverte à l’extérieur et n’a pas attendu
vos leçons. Mais cette ouverture, les gens que vous traitez de
haineux, la veulent contrôlée, car le peuple Français a le
droit de décider de qui entre chez lui et qui n’entre pas. Et
çà, que vous le vouliez ou pas.


